

8/29 第38回くまもと子育てトーク
分かち合う 汗も笑顔も

「分かち合う 汗も笑顔も」をテーマに「第38回くまもと子育てトーク」が、ながす未来館・長洲町中央公民館で開催されました。この日は子育て中の親や保育関係者約200人が参加。基調講演では、「ツレがうつになりまして。」がベストセラーになった漫画家の細川貂々さんと、夫の望月昭さん夫妻による講演があり、子育てにおける秘訣を話されました。



▲講演をされた細川貂々さんと、夫の望月昭さん夫妻

9/6 大明神区 長船なお美講演会・アコースティックコンサート
「笑顔がいちばん」

大明神区（高野秀夫区長）では、「笑顔がいちばん」をテーマに、テレビやラジオでおなじみのタレント長船なお美さんの講演会を町中央公民館で開催しました。この日は、区民をはじめ、約70人が参加。講演では、自身の体験談と、お世話になった人からの話、子育てに対する熱い想いなどを話されると、目に涙を浮かべる参加者の姿も見られました。



▲自身の体験談を交えた公演は参加者の心に響きました

9/15 腹赤小学校で『出張先生』開講
子どもたちに郷土の誇りを！

腹赤小学校（高森秀一校長）では、玉名青年会議所（福田洋理事長）の主催する地域教育事業『出張先生』を開催しました。子どもたちに夢と郷土の誇りを持ってもらうことが目的のこの授業はことしで7年目。この日は、ジャパンマリンユナイテッド(株)有明工場の浅見栄太郎さんを講師に招き、長洲町のシンボルでもある造船業について学びを深めました。



▲造船業について学びを深める授業となりました

8/24 西新町区 六地藏まつり
笑顔に包まれたまつり

西新町区（草野武人区長）では、「みんなの蔵」の前で六地藏まつりを開催しました。参加者が踊るくまモン体操でオープニングを飾ると、竹灯りをはじめ、さまざまな企画・出し物が用意され、会場は大いに盛り上がりました。草野区長は「あいにくの天気でしたが、参加された皆さんの笑顔を見ることができて良かったです」と笑顔を見せました。



▲竹灯りの迷路で遊ぶ子どもたち

9/1 長洲町と日立造船株式会社の立地協定
長洲町の地方創生のために！

日立造船株式会社の森執行役員と中逸町長が工場の開発設備と生産施設の増設に伴う協定書の調印式を熊本県庁で行いました。今回の設備増設は、環境規制に対応可能な液化天然ガス（LNG）を燃料とする船用低速二元燃料機関を供給可能とする設備を増設するものです。

森執行役員は「地域発展に協力していきたい」と力強くあいさつされました。



▲握手を交わす森執行役員、高口熊本県商工観光労働部長、中逸町長（左から）

9/10 「郷土を愛する心を育む」教育研修会
中学生が学びの大切さを考える

長洲・腹赤両中学校では、「郷土を愛する心を育む」教育研修会を開催しました。この日は鹿児島県鹿屋市柳谷自治公民館長で、「やねだん故郷創世塾」塾長の豊重哲郎氏を講師に迎え、『今 僕たちにできること 私たちにできること～やる気を起こせば奇跡が起こる～』という演題で講演。豊重氏は「学ぶことの大切さ」などを生徒たちに熱く訴えました。



▲熱く講演を行う豊重さん

8/10 長洲町建設業組合が環境美化作業
「町のために役に立ちたい」

長洲町建設業組合（吉田清四郎会長）は、長洲町の忠霊塔（上町区）の環境美化作業を行いました。作業には、13人の組合員が参加。忠霊塔の除草や樹木の剪定などの清掃作業を行いました。吉田会長は「遺族会の皆さんも高齢化してきているので、何かお役に立ちたいという思いから作業を行いました。きれいになって良かったです」と話しました。



▲暑い日差しの中作業を行う皆さん

8/20 「ながす金魚」献上
「泳ぐ宝石ながす金魚」を秋篠宮家へ献上

7月開催に開催された「海フェスタ くまもと」へ出席された秋篠宮同妃両殿下へのお礼として、海フェスタ くまもと実行委員会事務局である熊本市と長洲町の中逸町長、松井議長が秋篠宮家を訪問し、長洲町養魚組合の協力のもと「泳ぐ宝石 ながす金魚」を献上しました。

今回献上した長洲金魚は、長洲町で生産されたジャンボシシガシラ2匹です。



▲献上したジャンボシシガシラ

8/23 折地区 高齢者の見守り活動
安心して暮らせる地区に

折地区（児玉清一区長）では、地域の高齢の人たちが自分の住み慣れた地域で安心して暮らせるよう、区民同士で支える「見守り活動委員会」を編成しました。10月1日から、普段の生活の中で、あいさつ・声かけなどの活動を行います。

児玉区長は「この活動を通し、区民全員で高齢者を支えようという認識が広がればと思います」と話しました。



▲委員会には、民選委員や老人会など各種団体長が参加しています。

8/9 第42回銀杏城旗戦青少年剣道大会
長洲剣友会女子の部3位と大健闘！

第42回銀杏城旗戦青少年剣道大会は、玉東町民体育館で行われました。同大会には荒尾玉名郡市内から小学生19チーム約100人が参加。白熱した試合展開を見せました。長洲剣友会（永井和則監督）が団体戦女子の部で3位入賞を果たしました。出場した選手たちは「11月にまた試合があるので、練習を頑張って優勝を目指します!!」と声を揃えました。



▲長洲剣友会女子部員の皆さん

8/16 出町区 夜灯
区民の夏祭り わきあいあいと

出町区（鹿本隆彦区長）では、出町区公民館前（出町お観音さん前）で夜灯が行われました。この日は、区民150人以上が参加。かき氷や金魚すくい、スイカ割り、お楽しみ抽選会など、夏の夜の祭りを楽しみました。鹿本区長は「忙しい中に多くの皆さんに協力していただき、夜灯を盛り上げることができました」と笑顔を見せました。



▲子どもから大人まで楽しい夜のひと時を過ごしました

8/23 長洲町きれいな川と海づくりデー
長洲町の海岸などをキレイに！

きれいな川と海を守っていくため、町では毎年「長洲町きれいな川と海づくりデー」を行っています。ことしは長洲港海岸だけでなく、新川漁港海岸（上沖洲区）や西塘海岸（平原区）でも清掃を行いました。町道新塘線（大明神区・平原区）では、不二ライトメタル(株)・日立造船(株)・ジャパンマリンユナイテッド(株)の職員の皆さんも清掃活動を行いました。



▲早朝より約370人が海岸清掃に参加